

Afirma Machado Ventura que la próxima zafra será estable



Holguín, 25 jun (RHC) La próxima zafra azucarera debe transcurrir con estabilidad; no se puede permitir que se escape lo que podemos producir, puntualizó José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Partido Comunista de Cuba, quien tuvo aquí un encuentro con directivos del sector azucarero de la provincia.

Para la próxima contienda, que debe comenzar temprano, si es posible en noviembre, hoy existen condiciones favorables, porque se dispone de caña, de ahí que la industria deba aplicar la estrategia de molida que reduzca las roturas y garantice resultados diarios estables, aseveró el dirigente, quien reconoció que la zafra pasada reportó una baja producción, principalmente por el azote de las lluvias, refiere el periódico Granma.

«Sabemos que existe una gran cantidad de caña quedada, que si se muele bien y no se pierde tiempo, puede tener el rendimiento apropiado para noviembre y diciembre», añadió.

La estrategia planteada, dijo, además de contemplar cifras productivas razonables, llama a moler más de noche, emplear mejor el transporte ferroviario en el tiro de caña y aprovechar debidamente en distancias cercanas a los centrales las carretas tiradas por tractores.

Machado Ventura afirmó que el encuentro realizado en Holguín abre un proceso de discusiones con los azucareros del país con vista a preparar la venidera zafra.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/165391-afirma-machado-ventura-que-la-proxima-zafra-sera-estable>



Radio Habana Cuba